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Tool set with tool carriage 940EM1

Профили

Описание товара

Unior 940EM1 Tool carriage Features:

The tool set in trays with the Euromotion tool carriage offers a mobile workshop for every craftsman in

the workshop or industrial facility. It includes basic tools for various tasks. The carriage features a soft-

closing drawer system, providing a unique user experience. To make the carriage perfectly suited to

your needs, you can personalize the front panel in the configurator.

●

базовые размеры с ручкой и роликами Д 780 x Ш 440 x В 923 мм●

семь ящиков (пять ящиков размерами 565х365х70 мм, два ящика размерами 565х365х150 мм)●

общий объем ящиков: 133 литра●

максимальная грузоподъёмность каждого ящика: 45 кг●

колёса диаметром 125 мм из масло- и кислотостойкого материала, одно колесо с тормозом,

блокирующим вращение колеса и вращение колёсной опоры

●

1011KEM1 НОВИНКА



Ложементы SOS – преимущества:

Почему стоит выбрать Unior:

* Изображения продуктов носят демонстрационный характер. Все размеры указаны в
миллиметрах, вес в граммах.

Безопасное хранение: центральная запирающая система гарантирует сохранность и

безопасность ваших инструментов, когда они не используются.

●

Фасады ящиков могут быть изготовлены по индивидуальному заказу с графическим дизайном.●

материал: пенополиэтиленовая пенка●

Вставки SOS сделаны из двухслойного пенополиэтилена, стойкого к грязи, бензину, маслу,

нитроразбавителям, клеям и моторному маслу, которые можно легко удалить, не оставляя

видимых следов (пятен). Клеи и моторные масла необходимо удалять немедленно при помощи

бензина, чтобы избежать образования постоянных пятен.

●

These tool trays of polyethylene foam are used for clearer and better organised tool storage in tool

boxes, tool cases, the drawers of tool carriages and tool cabinets. These tool trays can be used in a

wide range of temperatures, do not absorb dampness and, with normal use, have a long lifespan. They

protect the tools by holding them in their own specifically designed place, thus preventing them from

moving uncontrollably around in the storage area. As the positions in the tray are precisely defined and

designed for each specific tool, it is also easy to establish which tools are missing.

●

Unior — известный бренд в отрасли, прославившийся своей преданностью качеству и

инновациям. Инструменты Unior созданы в соответствии с высочайшими стандартами,

гарантируя надежность и выдающиеся характеристики.

●

Улучшите свое рабочее пространство с помощью мебели Unior. Выбирайте идеальное сочетание

функциональности, долговечности и стиля.

●

Наименование товара SKU Артикул Размеры Количество

Tool set with tool carriage 940EM1 629979 1011KEM1 104

Set of tools in tool tray 964/59SOS 1

Set of tools in tool tray 964/60SOS 1

Set of tools in tool tray 964/61SOS 1

Тележка инструментальная Euromotion 940EM1 780x440x923 1


